



親愛なるゾンシャンの皆様,

ゾンタの世界を見渡すと、私は常にクラブや個々のメンバーの活動に刺激を受けています。28,000人以上の会員が、63カ国の1,100以上のクラブに所属しています。ゾンタのプロジェクトやプログラムを通じて、何百万人も女性や少女と出会い、関わってきました。私たちは共に、ジェンダー平等という使命のために団結しています。

以下は、ゾンシャンが地域社会の女性と少女の生活を向上させるために行っている活動のほんの一例です。昨年だけでも、数え切れないほどの価値ある話があります。もし、これらのクラブが地域社会のニーズに応えるために存在しなかったらどうなるかを想像してみてください。どうなるでしょうか？あなたがいなければ、ゾンタがいなければ世界は違う場所になっていたでしょうね。

毎年、私たちはゾンタの会員資格を更新する際に、私たちの価値観と使命について考え、献身する機会を得ています。私たちは、仲間の会員に友情の手を差し伸べ、地域社会の中で活動し、教育を求める人たちに、すべての女性が何処にしようとも同じ機会を得るに値するというメッセージを込めて、自分の夢を追求することを決してやめないように奨励しています。

私たちが世界を変えるとき、あなたと一緒にいることを誇りに思っています。

心を込めて、

シャロン・ランゲンベック博士
国際会長



刺激を受けるクラブ活動をさらに読むには下記をクリック:

www.zonta.org/LocalServiceAndAdvocacy

カトマンズ・ゾンタクラブは、学校の中退率を減らすために少女に自転車を提供します

ネパール南部の遠隔地域では、12歳から16歳までの少女の中退率が高く、その理由の一つは、ほとんどの村に小学校しかないからです。中学校に通うためには、近くの村に行かなければならず、それが少女達の中退の理由に繋がることもあります。学校を中退すると、早婚や妊娠、その他の健康上の問題につながる可能性があります。



こうした少女たちの教育の必要性和重要性を認識し、カトマンズ・ゾンタクラブは「Teach for Nepal」とチームを組んで自転車を必要としている50人の少女を特定しました。自転車は少女たちが学校に通い続けることを可能にし、自分の自転車を所有することでエンパワーされたと感じています。

エベレット・ゾンタクラブは、看板を立てて児童婚を終わらせるようワシントン州に呼びかけます

エベレット・ゾンタクラブ(米国)は、米国ゾンタと米国ユニセフの児童婚を終わらせるための公共広告キャンペーンの一環として、初の看板を立てることに成功しました。

18歳未満の結婚を例外なく禁止している州はデラウェア州、ニュージャージー州、ミネソタ州、ペンシルベニア州の4州だけです。すべての州が子どもたち、特に若い少女を児童婚、早婚、強制婚から保護する法律を制定するまで、米国では何千人もの子どもたちが教育を受けられず、子どもになる機会を失う危険にさらされています。



キャンペーンの詳細については <https://stopchildmarriages.org/> を参照してください。

バンコク V ゾンタクラブは、小さな病院に母親と新生児のための無菌室を寄贈します

出産後の母親の衛生状態は非常に重要であり、タイの多くの州の小さな病院には十分な設備が整っていないのが現状です。また、社会的な距離を保つためのスペースや、ウイルスのない環境を作るための部屋も不足しています。ドンモドデー 病院には、約30の病床があり、3人の医師と2人の歯科医がいます。



COVID-19 パンデミックにおける妊婦と新生児の安全を懸念して、タイのバンコク V ゾンタクラブは、ウボンラーチャタニー県のドンモドデー 病院の産科病棟に無菌室を用意しました。

会員や非会員からの寄付により、クラブは産後の母子のために医療機器や医療用品を備えた無菌室を改修し、産科病棟にいる間は安全に最善の医療を受けられるようにしました。

このプロジェクトの目的は、恵まれない妊婦に、小さな地方の病院であっても、産後の回復期にこの特別な部屋を利用する機会を提供することです。

バーゼル・ゾンタクラブは、休暇シーズン中に女性シェルターに贈り物を寄付します

2020年初めに地元の女性シェルターの指導者チームと話し合った後、スイスのバーゼル・ゾンタクラブのメンバーは、毎年恒例の休暇に寄付を行いました。このシェルターは、COVID-19 パンデミック時に利用が増え、時間と部屋の不足のために支援を表明していました。



12月中旬には、危機的状況下にいる、特別な教育を必要とする子供たちにラッピングされた贈り物と現金の寄付が提供されました。

ベンディゴ Inc ゾンタクラブは、創立 40 周年を祝うために 40,000 個目の出産キットを作ります

オーストラリアのベンディゴ Inc ゾンタクラブは、創立 40 周年を記念して、4 万個目の出産キットを作りました。2003 年からクラブは、より広く地域社会を巻き込んで出産キットの組み立てを行ってきましたが、今年は COVID-19 の制限もあり、会員とその家族は自宅で 1,800 個のキットを組み立てました



クラブがどのように創立記念日を祝ったのかこちらをご覧ください。 [地域奉仕活動とアドボカシー](#)

各クラブは、こちらで活動報告を共有できます。

www.zonta.org/shareyourstory

国連女性の地位委員会



本日 2 月 24 日が、オンラインで行われる国連女性の地位委員会への登録最終日です。

CSW でのゾンタについて詳しく知りたい方は、[CSW でのゾンタ](#)をご覧ください。また下のボタンをクリックして登録してください。

Register

ティアジ・シオ氏の説得力のある話を聞いてください



彼女の話をお聞きしましょう

ティアジ シオ氏

ドイツ 外務省外交官
2015 年 YWPA 受賞者

www.zonta.org/events



A LEADERSHIP SERIES BY
ZONTA INTERNATIONAL
REMARKABLE WOMEN
POWERFUL STORIES

オンデマンド録音にアクセスするには、下のボタンをクリックしてください。

Remarkable Women Powerful Stories



www.zonta.org

ソーシャルメディアを通じてゾントアの使命や活動を広めてください。

